

“GRAN MUSICAL BENÉFICO ANNIE.
NIÑOS POR PERÚ”

ORGANIZA:



ASOCIACIÓN CULTURAL

MASSANELLA



Mallorca continúa volcada en ayudar a Perú. La **Asociación Cultural Massanella** quiere unirse a las ayudas que desde la Isla se están destinando para mejorar la calidad de vida de los damnificados del terrible terremoto que asoló el país.

Massanella, impulsada por la buena acogida de los mallorquines a ediciones anteriores, presenta al **"Gran Musical Benéfico Annie. Niños por Perú"**.

Un espectáculo musical sin precedente en Mallorca realizado por 120 menores de edades comprendidas entre los 12 y los 17 años. Los beneficios que deposite su representación este **sábado 29 de septiembre** a las **20:00 horas** en el salón de actos del **Club Militar Es Forti**, Palma de Mallorca, serán destinados a ayudar a los niños azotados por la tragedia. La entrada, que costará 5 euros, está dirigida a todos los públicos.

La ayuda se realizará a través de la **Fundación Dasyc**, ONG para el desarrollo de acciones sociales y culturales con sede en España, que opera tanto en nuestro país como en otros puntos del mundo. El **"Gran Musical Benéfico Annie. Niños por Perú"** es, por tanto, un musical solidario de niños y para niños.

"Sonrisas y Lágrimas. El Musical"

Con esta iniciativa, **Massanella** busca crear en Mallorca una tradición de estudio solidario que se perpetuó en el tiempo. En este sentido, la **Asociación Cultural Massanella** tiene previsto, dentro de su programa solidario para el curso académico 2007/08, presentar **"Sonrisas y Lágrimas. El Musical"**.



COOPERA: UNA HORA = UN EURO

Massanella, dentro de su proyecto educativo previsto para el ejercicio 2007/08, ha cuidado especialmente el promover diversas medidas solidarias entre

las jóvenes. El principal proyecto que se está desarrollando desde la Asociación

Cultural en este sentido es el apadrinamiento de niños en Perú (acción que

contempla la escolarización y manutención de los menores en este país).

Para ello desarrollará dos acciones:

ESTUDIO SOLIDARIO

Massanella inicia este 8 de octubre y hasta el 21 de diciembre de 2007 la campaña "**Coopera: una hora = un euro**", en el que las niñas que participen podrán apadrinar a niños de Nicaragua canjeando sus horas de estudio. Para dar a conocer esta iniciativa solidaria, **Massanella** edita **1.000 trípticos**, que se distribuirán por los colegios de Palma, y habilitará varias salas de estudio en la sede de la Asociación Cultural. El estudio, que va dirigido a niñas de entre 10 y 17 años.

GRAN MUSICAL INFANTIL BENÉFICO ANNIE

El musical de John Huston recrea la vida de Annie, una jovencita con una vida dura en un orfanato donde el día a día no es siempre fácil, especialmente en Navidad.

Massanella presenta en Mallorca la adaptación de este clásico del género

cinematográfico al dramaturgo; razón para la que se ha adaptado el guión

original a este nuevo espacio artístico, al igual que los escenarios y el atrezzo.

Un importante esfuerzo en el que se han visto envueltos un gran número de

menores y sus familias.

Todas las personas que, de un modo u otro, participan en este musical solidario

buscan la sensibilización social de los jóvenes de Mallorca a través del empleo de su tiempo libre; una iniciativa que creemos innovadora y constructiva.



Asociación Cultural Massanella

Massanella es una asociación cultural que ofrece a los jóvenes y a sus familias

un lugar en el que poder realizar un conjunto de actividades extraescolares que

complementen su educación. **Massanella** promueve actividades solidarias, de

estudio, culturales, deportivas y de ocio.

Sede Principal

C/ Convento de Santa Magdalena, 5

07003, Palma de Mallorca

Tel.: 971 721 868

Fax: 971 715 321

